

 Karwendel TV Veranstaltung  
 am 08. April – mehr auf Seite 14

**KARWENDEL TV**  
Ein Produkt der Zielgruppen TV Medien GmbH

**BESUCHEN SIE UNS ONLINE UNTER [WWW.KARWENDEL.TV](http://WWW.KARWENDEL.TV)**  
 ODER AUF FACEBOOK UNTER [WWW.FACEBOOK.COM/KARWENDEL.TV](http://WWW.FACEBOOK.COM/KARWENDEL.TV)

Ihr Ansprechpartner: Christoph Rangger · E-Mail: [c.rangger@zielgruppen.tv](mailto:c.rangger@zielgruppen.tv) · Zur Kreidemühle 4 · D-82481 Mittenwald



**GÄRTNEREI NEUNER**  
 Klammstraße 16  
 82481 Mittenwald  
 Tel.: +49(0)8823/94224  
**BLUMENWERKSTATT**  
 Obermarkt 4

**Blumenfreude**  
 Wir eröffnen mit unserem verstärkten Team (v.l. Christian und Cordula Neuner, Sabrina Hoff, Melanie Zwerger und Edith Klingler) die Blumensaison. Konstante Preise, individuelle Kundenbetreuung und kostenlose Pflanzarbeit bieten wir auch heuer in Mittenwald, im Oberen Isartal und am Seefeldler Plateau. Bringen Sie uns einfach Ihre Blumenkästen. Wir nehmen die Bepflanzung nach Ihren Wünschen vor und liefern auf Wunsch auch zu Ihnen nach Hause. Natürlich haben wir wieder Neu- und Besonderheiten in unserem Sortiment. Auch in unserem Blumenladen am Obermarkt 4 neben der Kirche werden sie individuell beraten. Das Team der Gärtnerei Neuner freut sich riesig auf Ihren Besuch!

Schauen Sie - staunen Sie - kaufen Sie!



**FLOHMARKT IM LAGERHAUS LEUTASCH**  
 Samstag, 9.4.2016 von 9:00 bis 16:00 Uhr

Gerne können auch Sie Ihre „Schätze“ bei uns an den Mann (oder an die Frau) bringen.  
 Infos im Lagerhaus - Tel. 05214 6250-0



# Scharnitzer ist zweifacher Europameister

**Sensationeller Erfolg für den SV Scharnitz: Maximilian Graf holte in St. Anton gleich zwei Europameister-Titel.**

Am Arlberg wurden am 12. und 13. März auf der Karl Schranz Piste „Fang“ die Shortcarver-Europameisterschaften ausgetragen. Absolutes Highlight der Veranstaltung war der Nachtslalom. Der Jugendläufer Maximilian Graf (SV Raika Scharnitz) konnte sich auf dem steilen und pickelhaften WM-Hang gegen Seriensieger Hannes Angerer (ISV) und Fabian Weirather (SC

Imst) durchsetzen und somit seinen ersten EM-Titel feiern. Am nächsten Tag folgte der Riesenslalom auf dem Schlusshang der Damen-Abfahrtsstrecke. Auch am zweiten Tag konnte Maximilian Graf mit dem dritten Rang überzeugen und gewann somit auch noch mit acht Hundertsteln Vorsprung die Kombinationswertung.

Der SV Raika Scharnitz möchte auf diesem Weg seinem zweifachen Europameister recht herzlich zu diesem tollen Erfolg gratulieren!



Foto: Gugl

Wurde zweifacher Europameister: Maximilian Graf aus Scharnitz.

# Mit Rückenwind durch Amerika

„Das Radfahren möchte ich nicht aufgeben – mein Traum ist es, die abgebrochene Alaska-Reise irgendwann zu Ende zu bringen.“ Als der Seefelder Thomas Widerin im Sommer 2012 auf seiner Radreise mitten am Alaska Highway vom Rad steigen musste, rückte ein solcher Wunsch weit in den Hintergrund. Vorerst hieß es, nach seinem Burnout durch professionelle Hilfe, viele Stunden Therapie und einige Änderungen in der Lebensführung wieder langsam zurück ins Leben zu finden.

Seit diesem Zusammenbruch sind drei Jahre vergangen. Leichtes Ausdauertraining war ein wichtiger Bestandteil der Wiedergenesung und daher setzte sich Thomas Widerin auch wieder auf sein Fahrrad. Langsam, aber stetig kehrte dabei nicht nur die körperliche Fitness zurück, sondern auch noch etwas anderes: „Fernweh“. Und damit auch die Idee, die abgebrochene Reise eventuell doch noch zu Ende zu fahren.

„Meine nächste Reise hätte auch eine schöne Europarunde werden können. Mehrfach habe ich auch darüber nachgedacht. Immer wieder gingen meine Gedanken aber zurück nach Alaska und Yukon. Nach meinem „Aus“ am Alaska Highway ist für mich noch



Foto: Widerin

Thomas Widerin will heuer wirklich von Yukon nach Florida radeln!

„eine Rechnung offen“. Daher steht für mich fest: Ich möchte genau dort wieder auf mein Fahrrad steigen, wo meine Reise vor drei Jahren so unvorhergesehen geendet hat.“

Dieses Mal nimmt sich Thomas Widerin vor, bewusster Rad zu fahren, das Land und deren Bewohner genauer zu erkunden. Aus diesem Grunde ist auch mehr Zeit eingeplant. Die Strecke bietet hinsichtlich Klima und Gegend alles, was man als Radfahrer liebt oder hasst: Yukon mit seinem oft rauen Wetter, die unendlichen windigen Weiten von Nebraska und Kansas oder auch die Hitze von Florida. Landschaftliche Highlights sind sicher der Jasper-

und Banff Nationalpark oder auch der Yellowstone Nationalpark in Wyoming und Florida mit seinen Keys. Grundsätzlich führt die Strecke vom Norden immer Richtung Südosten. Von Whitehorse im Yukon bis nach Miami in Florida. Dabei möchte der Radreisende neben den Touristenhochburgen vieles von „Inside America“ kennenlernen. Gerade das Hinterland mit seinen kleinen Ortschaften und der oft versteckten Besonderheiten machen diese Reise zu einem offenen Rätsel. Auch hinsichtlich Material steht mit dem „Rose Team DX“, einem speziellen Crossbike der norddeutschen Firma „Rose“, den wasserdichten Radaschen

von „Ortlieb waterproof“ und der Spezialbekleidung unserer österreichischen Bekleidungsfirma „Löffler“ die optimale Ausrüstung für dieses nächste Projekt zur Verfügung.

Noch etwas wird neu sein: In einem eigenen Blog möchte der Tiroler Polizist all jene an seiner Reise teilhaben lassen, die daran Interesse haben. Auf seiner Facebook-Seite wird laufend über die Erlebnisse zwischen dem kalten Norden und dem warmen Süden berichtet. Nach der Radreise ist das zweite Buch geplant - die Fortsetzung des ersten Titels „Meilenweit zur Kühlbox – mit dem Fahrrad durch Amerika“ (Verlag Delius Klasing).

Weitere Infos: [www.thomas-widerin.at](http://www.thomas-widerin.at)

**EISSPORTARENA**

**ARENA MITTERWALD.de** **sky SPORTBAR**

**Das Restaurant hat auch weiterhin für Sie geöffnet.**

**Infos unter [www.arena-mitterwald.de](http://www.arena-mitterwald.de)**